

令和4年度パトロール活動における危険箇所等の報告リスト

No.	分類	パトロール場所	内容	対応
1	車	あかコース	畑沿いの道が途中で細くなるため、そこを車が通るとギリギリなので危ないと思いました。	以前よりはさまっぷ掲載
2	車	みずいろコース、出光ガソリンスタンドまで	交通量が多くすれ違いの車も多いので、友達と数名で横並びに歩かないよう伝えました。静かで人通りが少ないのでふなっこの下校時刻は、中高学年の下校時刻になるべく合わせようと思います。	
3	車	飯山満小学校～薬園台駅	裏門から表門までのカーブの道でスピードを出している車が多い。	
4	車	みずいろコースとみどりコース	住宅街が多く車が出てくるのがわかりにくい場所が多く、子供もきっと車は来ないだろうと思っていることが危険。 七林、飯山満線は車も多くスピードがでていることが多い。また狭いため白線はあるが、大人でも通るのが怖い。ひまわり110番の家も確認したが、子供が何かあったときに助けを求められることを知りとてもありがたいです。	
5	車	大宮神社付近	道が細いところが多く、車に注意すべき。手を挙げてわたっている児童も多く見受けられた	はさまっぷ掲載済
6	車	大宮方面	ひまわり110番の家がわかりづらい。車のスピードが速く子供たちが危険な目にあっているのを目撃。パトロール中と貼ってある自転車をよく見かける為安心。	以前よりはさまっぷ掲載
7	車	学校周辺道路	交通量が多く道が狭い為、注意する必要あり	
8	車	あかコース/畑	通学路は、民家と畑なので、これから日暮れが早まり暗くなる時間も早まるので、ふなっこ利用時等遅くなる際には低学年だと心もとないかも。交差点の車の行き来があるので少し危ないかな。	
9	車	みずいろ、あかコース	夕方になると正門付近の交通量が増えているので帰宅途中のお子さんは注意しながら歩いたほうが良いと思いました。	はさまっぷ掲載済
10	車	大宮神社～光明寺	大宮神社～光明寺付近、児童数と車の通行量に対して歩道が狭く、通学路の危険を改めて感じました。	以前よりはさまっぷ掲載 学校へ報告
11	道路	みずいろコース、仙味さんの道	仙味の前の坂道は歩道が狭く、渡る時に車からも歩行者からも少し見えづらい脇道が多いのに、あまり対策されていません。飛び出してくる子も多数いますが、スピードを出して走る車も多いので何か対策してほしいです。	
12	道路	二宮1丁目サンシャインKIMI ファミリー船橋イーストサイド	裏門を出てすぐの道はカーブがあり見通しが悪だけでなく車通りが多い。さらに飯山満2丁目2号公園側には歩行者ゾーンがないので注意が必要。道路反対側の歩行者ゾーンも対向車が来ると車が入ってくるので特に危険。(歩行者ゾーンの中でも家側の端を歩いたほうがいい)サンシャインKIMI前は曲がってくる車が多いので注意した方がよさそうです	以前よりはさまっぷ掲載
13	道路	滝台町2丁目	登校時は、大勢の生徒がいて1年生が1人でも心配ないですが、下校はほとんど生徒がいなく1人での下校には少し不安でした。 滝台2丁目付近の仙味から坂を下ってきたところにある四叉路のところは車のスピードもあるのと時間によっては路駐してる車があり道路を渡る子たちが車の影になり反対からきた車や自転車から見えないと思いまし	
14	道路	正門、みずいろコース	夕方の時間帯は下校の子供は少ないですが、公園に寄る子や公園から帰る子が多く、緑のラインからはみ出して歩いているので車も多く走っている時間帯は声掛けをしてみた方が安全かと思う。	学校へ報告

No.	分類	パトロール場所	内容	対応
15	道路	みずいろコース(仙味さん方面)	低学年の子供たちの帰宅時間でしたが、お友達と帰っている子は周りがみえなくなってしまう、ひやっとすることがありました。夕方17時を過ぎると学校周辺の車どおりも増えスピードを出していたり、車同士のすれ違い時に歩道に車が入りこんでいて子供がどう動いていいか戸惑っている様子もみられます。特に学校前の道を歩かせるのは心配です。	はさまっぷ掲載済
16	道路	学校～はさま保育園	ライトをつけていない車や自転車がが多く、道によってはわかりにくいので心配。いつも安全確認や役員のお仕事ありがとうございます。とても心強いです。	以前よりはさまっぷ掲載
17	道路	王子神社～セントラルコーポ	人通りが少ない、なのはな歯科前の歩道が狭く車と接触しそうで怖い。王子神社付近が物騒な感じがする。	
18	道路	二宮公園付近	二宮公園前の道路の車通りが多く十分気を付けるよう一緒に歩いていた娘に伝えた。	はさまっぷ掲載済
19	道路	六又路	大きく車道にはみ出して歩いている子はいませんでした。 六差路のかどで、数名が立ち話をしていました。そこから各々の方面へ帰る際、車や自転車等を十分に確認しているとは言い難いと思いました。	学校へ報告
20	道路	飯山満大宮広場～飯山満SS	飯山満小学校前の道路のアパート等駐車場前に自転車にのった児童数名が止まって話し込んでいました。車からの見通しも悪く、スピードの出ている車も多いため危険だと思いました。 カーブミラーもきちんと見えていないものがあり、危険だと感じました。	
21	道路	セントラルコーポ	住宅街の道が狭くて車どおりも多く、いつも危ないと思います。 きんもくせいの坂道で自転車のスピードが出るのでここも危険。(自転車に乗るようになったら注意したいです)	以前よりはさまっぷ掲載
22	道路	赤コース 二宮付近	正門付近の道路が、狭くて見通しが悪いのに、交通量が多くて危ないです。道路が狭すぎて、車と自転車が歩行者の線に関係なく出入りしています。正門前に立ってくださる方がいて、助かります。	はさまっぷ掲載済
23	道路	光明寺～大宮神社～飯山満小学校	光明寺から大宮神社までの道の途中に空き地がありますが、歩道より低いので段差があり、歩道も狭いので少し危ない気がします。	
24	道路	飯山満小学校南側周辺	グラウンド周辺のくねくね道は本当に注意が必要だと思いました。 自転車で通り抜けていく子供たちも多く見ていて冷や冷やするので心配になりました。	以前よりはさまっぷ掲載
25	道路	飯山満3丁目学校北	三叉路が大変危険です。光明寺方面から左折してくる車が白線の内側まで入ってくるので、何度も子供たちが巻き込まれそうになっています。また、三叉路に面した民家の塀が高く、子供たちの背丈では完全に死角になっているからか左折の車も一時停止をせず侵入してきます。学校を通じて警察に看板やガードレールの設置を提起していただけるとありがたいです。またcafé三郎兵衛さんから三叉路までの白線が完全に消えていますのであわせてご確認いただければ幸いです。	はさまっぷ掲載
26	道路	二宮	細い路地を通して登校する事が多いので、可能な範囲でガードレールがあると安心だと思う。	以前よりはさまっぷ掲載
27	道路	二宮	自転車の乗り方、交通ルールが守れていない。道路に広がりながら歩く等、危ない場面もある。	学校へ報告
28	その他	二宮、飯山満小	交通ルールをしっかり守り、安全に登下校していました。 放課後公園では小さい子に声をかけ遊んであげていたり、ご近所の方に挨拶をしている姿が見れました。 基本夕方のチャイムがなったら自宅に帰る子がほとんどでしたがそうではない場合は、親に確認を取って遊んでいました。	以前よりはさまっぷ掲載

No.	分類	パトロール場所	内容	対応
29	その他	学校から滝台(みずいろコース)	110番の家がどこにあるのかわかりづらいし、自宅付近にはなく心配である。寄り道してる子がいる。雨の日だったときは傘もあったので広がって歩いているのが気になった。それでも車が突っ込んできているのでとても怖い。コープなどの配達車が止まっていると道が狭いので通るときに危ないのが気になりました。	
30	その他	前原西8丁目	車どおりが多く、人があまり通っていない。船っこ教室等に寄ると人が少ない時間帯での帰宅となるためより注意が必要。	以前よりはさまっぷ掲載
31	その他	飯山満小	道路でプレイボードを遊ぶ子を見かけました。学校からも声をかけていただき、事故などを防止していった方が良くと思います。	学校へ報告
32	その他	前原西8丁目公園	前原西8丁目公園に帰宅中の小学生がたまっている。公園付近は犬の散歩をしている人など、歩行者も時折いて危ない印象はなかった。	学校へ報告
33	その他	あかコース、二宮公園	不審者等は見かけませんでした。車どおりが多いと感じたので、家で娘に再度注意を促しました。	はさまっぷ掲載済
34	その他	高齢者向け住宅 銀木犀 前の信号	今日は見かけませんでしたが、横断歩道を使わず渡っている子をたまに見かけます。	以前よりはさまっぷ掲載
35	その他	大宮神社	交通量が多く、危険だと思いました。信号が青になっても左右をしっかりと確認してから渡ってほしいです。	はさまっぷ掲載済
36	その他	飯山満小学校	子どもと一緒にパトロールしたことにより、子供自身が何に注意しながら通学しているかわかりました。	
37	その他	二宮 前原地区	5時間で帰る子供達は少なく、あまり歩いていないので少し心配です。6時間で帰る子供達はたくさんいて、安心だなと思いました。	
38	その他	みずいろコース	火曜日は1年生のみが5時間授業で下校の為、人数も少なく一人で帰っている子も見かけ何か起きてしまった時の目撃者が誰もいないか助けを呼びに行ってくれる子が周りにいない状況での下校になっているようでした。	
39	その他	みずいろコース	ひまわり110番の家。安心感があり、もっと増やせたら良いと感じた。道が狭く歩道に車が入ってくることも多い。できるだけ端を歩くこと。PTAで日々の見守りをしていく意識の大切さを実感した。PTAのみなさまありがとうございます！子供たちの命を守る取り組みに感謝いたします。	